Bajo Amenazas de Siria, Irán y Rusia, Obama luce decidido en atacar...

ilitarmente a Siria

Por Abel Berry (Especial para LA VOZ)

Minutos después de homenajear al líder de los derechos civiles y pacifista Martin Luther King, el presidente Barack Obama defendió este miércoles el ataque a Siria como "una señal muy fuerte" para que el régimen de Asad no vuelva a utilizar armas químicas.

El presidente reconoció que su intervención

"no terminará con la muerte de civiles inocentes en Siria", pero hará que el régimen entienda que el uso de armas químicas interfiere con los intereses nacionales de Estados Unidos.

Obama dijo que no tiene dudas de que el régimen sirio es el responsable del ataque en el que cientos de personas fueron asesinadas la semana pasada por el tipo de cohetes que se utilizaron para lanzar los gases. "Hemos mira-

do todas las pruebas... Y hemos concluido que el gobierno sirio ha llevado a cabo estos ataques. Y si es así tiene que haber consecuencias internacionales", aseguró el presidente, que recibió un 'briefing' militar el sábado en el que se incluyen conversaciones interceptadas entre el Ministerio de Defensa sirio y una unidad de armas químicas.

(Pasa a la Página 10)

Opinan que enfrentamiento entre Booker y Lonegan tendrá resonancia nacional

NJ clasifica la violencia como crisis de salud pública (Vea la Página 18)

Visita NJ Disidente Cubano Jorge Luis García Pérez "Antunez"



Homenaje a Antúnez y su esposa. El disidente cubano Jorge Luis García Pérez "Antunez", reconocido por su vertical oposición al régimen comunista de los hermanos Castro, la pasada semana estuvo de visita en Union City, West New York y Elizabeth, para asistir a varios actos de reconocimiento que le hiciera la comunidad cubana. Su esposa, Yris Tamara Pérez Aguilera, también destacada opositora, le acompañó en este viaje. Ellos fueron homenajeados por Los Hijos de Fomento, la Unión de Expresos Políticos Cubanos, la asamblea estatal de New Jersey, el 30 de Noviembre y las administraciones de West New York y Union City. La emotiva foto Yris Tamara Pérez Aguilera abraza a la expresa política cubana (por 14 años) Olguita Goodwin (Morgan) que viajó en tren desde Toledo, Ohio para abrazar según sus palabras "sus heroes". Ver página 30.

Bellas Srtas. en Reinado Uruguayo



El pasado sábado 3 de agosto, la bella joven Juliana Lippe se convirtió en la reina del Desfile Uruguayo de Elizabeth 2013 el cual tuvo lugar el 11 de agosto en dicha ciudad. También coronadas fueron las no menos agraciadas señoritas Imara Rosconi y Mikaela Gongora. Las tres desfilarán en el próximo Desfile de la Hispanidad, en la ciudad de Nueva York. Ver páginas 14 y 17. (Foto LA VOZ/Jay Davis).



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY ANO XLIV 29 DE AGOSTO, DE 2013

Gran Concurrencia en el Festival Colombiano de Elizabeth



La comunidad colombiana de Elizabeth estuvo de fiesta el pasado mes de julio en conmemoración de la Independencia de Colombia, y miembros de otras nacionalidades se sumaron a los eventos auspiciados por comerciantes colombianos de Morris Avenue, y el empresario Edwin Gomez. La música y comidas típicas colombianas fueron gran parte de este festival que mostró el caracter hospitalario de dicho pueblo, como se aprecia en la gráfica. Ver más gráficas en la páginas 14. (Foto LA VOZ/Jay Davis).

Exitosos Eventos de la Comunidad Dominicana en Union County



Como todos los años, el Comité Desfile Dominicano del Condado de Union, presidido por Gilberto Cruz, celebró las fechas patrias de la Repúbica Dominicana, muy bien representada por la numerosa comunidad de oriundos o descendientes de este país que residen en las diferentes ciudades del Condado de Union. El Comité eligió a su Reina para el Desfile que tuvo lugar el 18 de agosto precedido por la iza de la bandera dominicana en los jardines del ayuntamiento el día 9 del mismo mes. En la foto, presidieron el desfile que partió desde Elizabeth Ave. y Broad St. y culminó en el Waterfront Memorial Park: Osvaldo Altasnasio, Padrino de la Ciudad; Matinho Pereira, Padrino Internacional; Hilario Crispín, Vicecónsul y embajador de la República Dominicana; el alcalde de Elizabeth, Chris Bollwage, Gilberto Cruz, presidente del Desfile; José Rosario y Raymundo de la Rosa, secretario general del desfile. Más gráficas en la página 19. (Fotos LA VOZ/Jay Davis).

Convencido de sus pruebas, Estados Unidos no quiere esperar a los inspectores de la ONU, que ni siquiera tienen mandato para buscar pistas sobre quién es responsable de los ataques, y a una negociación bloqueada continuamente por Moscú.

LAS PRUEBAS DE LA **OTAN**

La OTAN ha apuntado a la responsabilidad del régimen sirio de Bachar al Asad en el uso de armas químicas en el país árabe, y aseguró que se trata de un hecho "inaceptable" y que no puede dejarse sin respuesta.

"Consideramos el uso de armas químicas como una amenaza a la paz y seguridad internacional", aseguró el secretario general de la Alianza, Anders Fogh Rasmussen, tras reunirse con los embajadores de los Estados miembros.

Según Rasmussen, todo apunta a que el régimen sirio está detrás de un ataque que supone una "clara violación" de las normas internacionales.

Condenamos en los términos más duros estos vergonzosos ataques, que causaron una gran pérdida de vidas", explicó el político danés en un comunicado, en el que subrayó el apoyo aliado a la investigación que está llevando a cabo la ONU sobre el terreno.

Sin embargo, Rasmussen apuntó ya directamente a la responsabilidad del Gobierno sirio en el ataque, subrayando que es el régimen de Damasco el que "custodia los arsenales de armas químicas" y que, a priori, está detrás de los hechos.

"Información disponible de un amplio abanico de fuentes apunta al régimen sirio como responsable del uso de armas químicas en estos ataques", señaló el secretario general de la OTAN.

La OTAN seguirá analien Siria y asistiendo a Turquía en la protección de la frontera sureste de la Alianza. señaló Rasmussen en referencia a las baterías de misiles Patriot que los aliados tienen desplegadas desde hace meses en suelo turco.

La Alianza Atlántica ya había señalado en varias ocasiones que el uso de armamento químico en Siria suponía una línea roja dentro de un conflicto del que hasta ahora ha preferido mantenerse al margen.

LA RESPUESTA DE

SIRIA

El primer ministro sirio ha advertido de que Siria "no se va asustar por amenazas colonialistas, y que ninguna fuerza del mundo podrá vencerla".

El primer ministro sirio, Wael al Halqi, advirtió hoy de que su país se convertirá en "el cementerio de los invasores" y acusó a Estados Unidos y sus aliados de emplear "argumentos falsos" para justificar una intervención militar.

"Siria va a ser el cementerio de los invasores, no se va asustar por sus amenazas colonialistas y ninguna fuerza del mundo podrá vencerla", subrayó Al Halqi durante una recepción con diputados de varias provincias. Ante la creciente presión internacional que apunta a un inminente ataque, el jefe del Gobierno aseguró que Siria "va a salir de la crisis fortalecida". Al Halqi destacó que su país hará frente a "la mentira de la acusación de Occidente con la resistencia del pueblo sirio, su cohesión y su apoyo al Ejército", según las declaraciones difundidas por la agencia oficial Sana. En su alocución, culpó a Estados Unidos, Israel v los países occidentales de "crear mentiras y emplear argumentos falsos como el uso de armas químicas" para lanzar un ataque. A su juicio, esa eventual intervención se debe a "la resistencia de los sirios y a las victorias continuas del valiente Ejército contra los terroristas". Al Halqi señaló que "los países que golpean los tambores de guerra contra Siria son los mismos que cometieron las masacres en Irak, Líbano y otras naciones". El primer ministro acusó a esos países de "absorber la sangre árabe mediante el robo de sus riquezas" y responsabilizó a Estados Unidos e Israel de implantar "el terroriszando de cerca la situación mo y Al Qaeda en el mundo". Al respecto, añadió que los grupos extremistas como el Frente Al Nusra, que combate al régimen sirio, son "el brazo de Washington e Israel en la región".

> En su opinión, el objetivo de toda esta ofensiva es "distraer a los pueblos árabes con conflictos internos absurdos y desviar a Siria de la línea de la resistencia (contra Israel)".

Estas declaraciones se producían después de que Siria presentara Consejo de Seguridad de la ONU "pruebas"

supuestamente vinculan a los opositores con el ataque químico de hace una semana que causó la muerte de cientos de personas a las afueras de Damasco.

"Hemos entregado a Naciones Unidas todas las pruebas y documentos que muestran que fue la oposición, no el Estado, la que utilizó armas químicas", apuntó a los periodistas el viceministro sirio Asuntos Exteriores, Faisal Migdad, tras haber mantenido conversaciones con funcionarios de la ONU.